

つきぎ

平成27年3月24日 第11号

1年間 ありがとうございました

4月の再開校式・入学式からあっという間の1年間でした。槻木地区の多くの方々や久米小学校の皆さん、その他にも沢山の方々に支えられて、どうにか1年間を過ごすことができました。本当にありがとうございました。

特に、槻木地区の皆様には体験活動や読み聞かせなどへのご協力を頂き、大変助かりました。今後ともよろしくお願ひいたします。



中村よみ子さんに、「昔遊び」を教してもらいました。



槻木博幸さんに弾き語りをしてもらいました。ギターも歌もとてもお上手でした。



黒木峰幸さんに林業の機械を見せてもらいました。大きくてびっくりしました。

授業参観

3月4日に今年最後の授業参観がありました。道徳で「家族愛」を主題にした授業でした。その中で、南鳳さんから家族全員に手紙を渡す場面がありました。それぞれへの感謝とお願いが書かれてあり、ちょっと「くすっ」となるお願いもありましたが日ごろの感謝の気持ちが伝わる場面でした。この授業の時だけでなく、いつも「ありがとう」の気持ちを伝えることも大切だと感じた授業でした。



楽しかったお別れ遠足

久米小のお別れ遠足に参加しました。残念ながら雨で校内遠足となりましたが、ゲームを楽しんだり、お友達と仲良くお弁当を食べました。2年生になっても仲良く交流してほしいですね。



4月の主な行事

- 8日(水): 始業式
- 13日(月): 久米小交流(身体計測)
- 16日(木): スポーツテスト
- 17日(金): 久米小交流(見知り遠足)
- 24日(金): 授業参観・懇談会・PTA総会